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Un petit texte qui fait réfléchir sur le phénomène plutôt destructeur, surtout chez les jeunes... La
violence.

De nos jours, pratiquement partout où nous mettons les pieds, on peut apercevoir des démonstrations
d'agressivité ou de violence gratuite. On en retrouve dans tous les milieux : Dans les cours d'écoles primaires
et secondaires, dans la rue, dans le métro, dans la famille et partout ailleurs. Les jeunes d'aujourd'hui sont
confrontés de plus en plus tôt à cette dure réalité qu'est la violence. 
 
 
 Ça a toujours existé... 
 
 Les comportements agressifs et/ou violents ont toujours existé et ont toujours suscité une immense
fascination. Cela dit, la violence est beaucoup trop médiatisée de nos jours. Aux nouvelles du soir on ne voit
que ça, dans les films, idem ! Mais quel exemple reçoivent nos jeunes ? 
 
 
 Il y a pire... 
 
 Toutefois, le fait inquiétant n'est pas là. L'identité et le groupe d'âge de plus en plus en baisse des agresseurs
sont deux facteurs à ne pas prendre à la légère. Des adolescents et des mères de famille qui ont des
comportements inacceptables. De plus, selon les statistiques, on dit que dans une famille sur trois, un enfant
est victime de violence verbale, mentale ou physique. C'est énorme ! Les enfants qui sont maltraités dans leur
jeunesse en subissent les conséquences tout au long de leur vie. La violence que subit un enfant l'affecte dans
tous les domaines, sans exception; à l'école, dans ses relations amicales et amoureuses, etc. C'est un cercle
vicieux dont il est difficile de se sortir. 
 
 
 Les drames familiaux... 
 
 Aussi, on entend de plus en plus parler de drames familiaux. Vous savez, ces tragédies qui surviennent sans
que l'on ne sache pourquoi c'est arrivé ? Quand ça arrive, on se demande comment on a pu ne rien remarquer.
Tout paraissait si bien aller dans cette famille... Une mère qui assassine son enfant et qui se tire une balle dans
le crâne par la suite, ce n'est pas qu'un simple fait divers ! C'est un meurtre, une abomination ! 
 
 
 La vie n'est pas facile, mais c'est pareil pour tous... 
 
 Bref, la vie n'est pas facile et tout le monde le sait, mais pour les enfants qui sont victimes de violence, elle
l'est encore moins. Quand une personne souffre, que ce soit physiquement ou mentalement, ce n'est pas
toujours écrit dans son front. Je dirais même que la plupart du temps, elle fait tout ce qui est en son pouvoir
pour cacher son mal-être. Les témoins silencieux, c'est aberrant. Alors qu'ils parlent ou qu'ils se taisent à
jamais.
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